München, den 05.02.2024

Geschwindigkeitskontrollen mit stationären Blitzern vor der Dom-Pedro Schule

Der BA9 möge beschließen

Das Mobilitätsreferat wird aufgefordert, stationäre Blitzer an der Ampel am Dom-Pedro-Platz vor der Grundschule zu installieren.

Begründung / Hintergründe

Die Dom-Pedro- und St.-Galler-Straße sind breit ausgebaut, aber in einer Tempo 30 Zone. Dies führt dazu, dass häufig zu schnell gefahren wird. Insbesondere an der Ampel wird versucht, bei 'Gelb' noch rasch vorbei zu kommen, mit erheblicher Überschreitung der zulässigen Geschwindigkeit. Daher ist vor einer Grundschule der geeignete Ort, um Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen. Mit der Ampel synchronisiert, ist gleichzeitig die Überwachung der Rotlichtphase möglich und reduziert die Risiken für die Grundschüler, die diesen Übergang zahlreich nutzen.

Dieser Antrag wird vom Elternbeirat der Dom-Pedro-Schule ausdrücklich unterstützt.

Die Unfallzahlen pro 1000 Einwohner sind in Baden-Württemberg im Vergleich zu Bayern signifikant niedriger, Beispiel 2022¹, invers dazu hat Bayern nur einen Bruchteil der Blitzer² aufgestellt:

Baden-Württemberg 2,14 1522 Blitzer Bayern 2,79 117 Blitzer

¹ Statistisches Bundesamt

² https://www.blitzer.de/land/blitzer-in-Deutschland